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PURWOREJO (KR) -

Plt Bupati Purworejo Yuli

Hastuti SH melakukan

monitoring sejumlah pro-

yek infrastruktur tahun

2023. Pihaknya ingin me-

mastikan proyek pemba-

ngunan dapat rampung

sesuai target tanpa me-

nuai masalah. Sejumlah

proyek yang dikunjungi

antara lain pembangunan

Mini Zoo, Hotel Gaseha,

Pasar Pituruh, fasilitas

Pantai Dewa Ruci, Per-

pustakan Daerah, dan La-

boratorium Kesehatan

Daerah (Labkesda).

Monitoring dilakukan

sejak Selasa-Rabu (28-

29/11). Turut mendampin-

gi Plt Bupati sejumlah

Staf Ahli serta Kepala Or-

ganisasi Perangkat Dae-

rah (OPD) terkait. Plt Bu-

pati Purworejo mengung-

kapkan melalui monito-

ring ini pihaknya ingin

memastikan pembangun-

an infrastruktur berjalan

dengan baik dan lancar.

&quot;Kami ingin me-

mastikan pembangunan

infrastruktur berjalan

lancar, on the track dan

sesuai dengan perencana-

an yang telah ditentukan.

Beberapa proyek ini su-

dah on the track. Walau-

pun beberapa, perlu di-

evaluasi bersama.

Sejumlah proyek men-

dapat cacatan dari Plt

Bupati. Pihaknya meny-

oroti progres pembangun-

an Labkesda yang lamban

dan ambrolnya talud pro-

yek Mini Zoo akibat diter-

pa hujan beberapa waktu

lalu. Diketahui sesuai ka-

lender kerja pembangun-

an Labkesda ditarget

mencapai 78,9 %, namun

praktiknya hingga saat

ini progres pembangunan

baru mencapai 56,7 %, mi-

nus 22%. Sementara sisa

waktu pengerjaan tinggal

15 hari kerja. "Sementara

ini bangunan Labkesda

progresnya masih minus,

perlu

dioptimalkan penger-

jaannya untuk mengejar

target pelaksanaan se-

hingga dapat selesai tepat

waktu tanpa mengurangi

kualitas bangunan," te-

gasnya.

Pembangunan laborato-

rium kesehatan daerah

dijadwalkan selesai 90

hari kalender kerja mulai

14 September 2023 - 14

Desember 2023. Dengan

pembiayaan sebesar Rp

803,9 juta dari anggaran

APBD. Bangunan baru

menempati luas 21,5m x

8,4m dengan tahapan

pembongkaran bangunan

lama. Sementara pemba-

ngunan Mini Zoo terpaksa

harus dilakukan evaluasi

tahun anggaran 2024, hal

itu mengingat adanya in-

siden talur ambrol. Pem-

bangunan Mini Zoo yang

terdampak longsor agar

segera diperbaiki dan se-

gera ditindaklanjuti sesu-

ai kajian teknis yang di-

buat oleh konsultan pe-

rencana dan konsultan

pengawas. Sehingga pada

akhir tahun 2023 ini da-

pat terselesaikan sebagai-

mana mestinya.

Plt Bupati Purworejo

mengatakan bahwa Mini

Zoo dan Hotel Ganesha

menjadi salah dua proyek

yang dibangun secara ber-

tahap. Hotel Ganesha

pembangunan sudah di-

laksanakan mulai tahun

2022 sementara Mini Zoo

dianggarkan tahun ini

dan dilanjutkan tahun

berikutnya.

Pembangunan Mini Zoo

menelan anggaran sebe-

sar Rp 9.4 miliar. Semen-

tara pembangunan Hotel

Ganesha merogoh kocek

negara sebanyak Rp 23,9

miliar. (*-6)-f

Atap Kelas SDN 1 Pejagatan Runtuh
KEBUMEN (KR) - Atap ruang kelas 4 SD Negeri 1 Pe-

jagatan, Kecamatan Kutowinangun, Kabupaten Kebu-

men, runtuh akibat material bangunan atap yang terbuat

dari kayu, sudah rapuh. Tidak ada korban karena bebe-

rapa hari sebelum kejadian, ruang kelas sudah diko-

songkan. "Ruang kelas 4 sudah dikosongkan. Pengo-

songan dilakukan karena sudah diketahui bangunan at-

ap yang terbuat dari kayu, mengalami rapuh sehingga

membahayakan jika digunakan," jelas Kepala SD Negeri

1 Pejagatan, Maria Ulfa. Maria mengakui, sebelum keja-

dian, tim dari pemerintah kabupaten sudah melakukan

pengecekan. Bahkan dijadwalkan untuk segera dilaku-

kan penurunan genteng, namun bangunan atap keburu

runtuh pada Selasa (28/11) sekitar pukul 05.00.

"Sejak ruang kelas 4 dikosongkan, kegiatan belajar

mengajar siswa kelas 4 dilakukan di ruang kelas yang

lain," jelasnya. Runtuhnya atap ruang kelas 4 SD Negeri

1 Pejagatan, mendapat perhatian Sekda Kebumen Edi

Rianto. Saat meninjau lokasi, sekda memastikan pem-

kab secepatnya melakukan perbaikan. "Karena sudah

memasuki akhir tahun, pembangunan akan dilakukan

pada Januari 2024," tegasnya. (Suk)-f

SEMARANG (KR) - Lembaga Penelitian dan Pengab-

dian kepada Masyarakat (LP2M) Universitas Muham-

madiyah Semarang (Unimus) menggelar '2nd Lawang

Sewu International Symposium on humanities and So-

cial Sciences (2nd LEWIS HUSO); selama 6 hari yang

dimulai Senin (27/11).

Simposium yang dibuka Wakil Rektor Bidang Akade-

mik Dr Budi Santosa MSiMed ini diikuti 322 pemakalah

serta 17 pembicara utama dari 17 negara. Di antaranya

Prof Peter Charles Taylor (Murdoch University Australia),

Asst Prof Niwat Srisawasdi PhD (Khon Kaen University

Thailand), Mr David Read (University of Sheffield United

Kingdom), Assoc Prof Dr Mohd Hairy bin Ibrahim (Sultan

Idris Education University Malaysia), dan Dr Testiana

Deni Wijayatiningsih MPd (Unimus). "Tujuan simposium

untuk sharing ilmu para dosen dan mahasiswa terutama

diseminasi hasil hasil penelitian di Unimus dan kampus

lainnya baik dalam maupun luar negeri" ujar Dr Budi

Santosa.

Sementara itu Ketua LP2M Prof Dr Ir Purnomo MEng

menyatakan pihaknya bekerja sama dengan Atlantis

Press. Sehingga makalah makalah pada simposium ini

ke depannya diupayakan masuk dalam proceeding

yang terindeks WOIS. "Simposium ini mengakomodasi

dan mengangkat enam bidang termasuk 4 bidang kese-

hatan seperti nursing, medical research lab, midwifery,

dan nutrition. Simposium ini sangat bermanfaat untuk

pengembangan dan peningkatan iptek ke depan sekali-

gus menunjukkan Unimus concern akan pengembang-

an iptek" ujar Prof Purnomo. (Sgi)-f

Kuliner ÔLegendaris' Segera Dibuka Lagi
MAGELANG (KR) - Pembangunan area kuliner 'le-

gendaris' di tengah Kota Magelang, 'Ngesengan', sudah

menghadapi rampung. Diharapkan dalam waktu dekat

dapat segera beroperasi lagi. Kalau sebelumnya lokasi

kuliner ini tidak bertingkat, sekarang menjadi 2 tingkat.

Bahkan ada rencana dilengkapi dengan sarana lift atau

eskalator.

Walikota Magelang dr HM Nur Aziz SpPD K-GH, di-

dampingi Walikota Magelang Drs HM Mansyur, Sekreta-

ris Daerah Kota Magelang Hamzah Kholifi, melakukan

peninjauan lokasi pembangunan Kawasan Ngesengan

ini, Kamis (30/11). Dalam kunjungan ini juga dilakukan

peninjauan ke beberapa bagian area pembangunan,

termasuk lokasi parkir kendaraan pengunjung maupun

lainnya. Sebelumnya Walikota Magelang dan rombong-

an juga melakukan peninjauan rehabilitasi rumah sing-

gah sosial dan peninjauan peningkatan saluran Kali

Andu yang menuju ke area Gumuk Sepiring yang ber-

ada di Kampung Kiringan Kota Magelang.

Kepada wartawan, Walikota Magelang mengatakan

area kuliner ini dibangun dengan bangunan yang di-

harapkan lebih nyaman, lebih baru dan lebih visible. Di

sisi lain, diharapkan dapat mengurangi kemacetan arus

lalu lintas, diantaranya dengan membuat area parkir

kendaraan di dalam kawasan. Diharapkan saat Tahun

Baru 2024 mendatang area ini sudah bisa dibuka.

Menjawab pertanyaan wartawan, Walikota Magelang

mengatakan dari ketiga lokasi pembangunan yang ditin-

jau tersebut semuanya berlangsung lancar. Pihak pem-

borong dinilai sudah bekerja dengan baik dan sesuai de-

ngan rencana. Kawasan Ngesengan ini diharapkan da-

pat menjadi lokasi kuliner yang dapat mempertahankan

lokasi 'Legendaris'. Sementara itu Kepala Dinas Perin-

dustrian dan Perdagangan Kota Magelang Syaifullah

secara terpisah kepada wartawan di antaranya menga-

takan di lantai atas 22 kios yang masing-masing berva-

riasi ukurannya, dan lantai ada 8. Parkir kendaraan nan-

tinya di lantai bawah serta area non kuliner, termasuk

bengkel maupun lainnya. (Tha)-f

BOYOLALI (KR) - Berte-

patan dengan Hari Ulang

Tahun (HUT) Ke-52 Korps

Pegawai Republik Indone-

sia (Korpri), Aparatur Sipil

Negara (ASN) di lingkungan

Pemerintah Kabupaten

(Pemkab) Boyolali secara

bersama mengucapkan

ikrar netralitas pegawai ASN

pada Pemilu dan Pemilihan

Tahun 2024.

Pengucapan tersebut di-

lakukan pada upacara HUT

Ke-52 KORPRI tingkat Ka-

bupaten Boyolali yang dige-

lar di Alun Alun Kidul Kabu-

paten Boyolalii pada Rabu

(29/11) dengan diikuti oleh

ratusan ASN di lingkungan

Pemkab Boyolali. Bupati

Boyolali, M. Said Hidayat

yang berkesempatan men-

jadi inspektur upacara

menghimbau ASN untuk

ikut mensukseskan Pemilih-

an Umum (Pemilu) 2024

dengan cara yang baik.

ÓMarilah kita sukseskan

Pemilu 2024 ini komitmen

kita terus menjaga persatu-

an dan kesatuan diantara ki-

ta semua warga Boyolali,Ó

ujar Said Hidayat.

Senada, Sekretaris Dae-

rah (Sekda) Kabupaten Bo-

yolali, Wiwis Trisiwi Handa-

yani menjelaskan bahwa

ASN selalu menjaga netrali-

tas saat tahapan Pemilu

berlangsung. ÓInti pokok da-

lam upacara tadi, kami Sek-

da Kabupaten Boyolali me-

wakili seluruh ASN yang

ada di Kabupaten Boyolali

berikrar tentu saja bahwa

ASN harus netral itu sesu-

atu yang tidak bisa digang-

gu gugat, harus mau dan

wajib dilaksanakan semua

ASN. Jadi komitmen ada

empat item bahwa ASN

tetap posisi netral tidak bisa

diganggu gugat dan seba-

gai kinerja utama tentu saja

BerAKHLAK,Ó jelasnya.

BerAKHLAK merupakan

slogan ASN yakni Berorien-

tasi Pelayanan, Akuntabel,

Kompeten, Harmonis, Lo-

yal, Adaptif, dan Kolaboratif.

Dalam kesempatan terse-

but, sebanyak 70 Aparatur

Sipil Negara (ASN) di ling-

kungan Pemerintah Kabu-

paten (Pemkab) Boyolali

mendapatkan penghargaan

tanda kehormatan Satya-

lancana Karya Satya yang

diberikan oleh Bupati Said.

Pemberian tanda kehor-

matan Satyalancana Karya

Satya diberikan ke 70 orang

yang telah mengabdikan

dirinya menjadi ASN secara

disiplin, setia, cakap, dan ju-

jur dengan rentan waktu pe-

ngabdian 30, 20, dan 10 ta-

hun. Pada pemberian peng-

hargaan ini, penerima tanda

kehormatan dengan rentan

waktu pengabdian 30 tahun

sejumlah 23 ASN, rentan

waktu pengabdian 20 tahun

sejumlah 6 ASN, dan rentan

waktu pengabdian 10 tahun

sejumlah 41 ASN.     (Mul)-f

SEMARANG (KR)- Se-

telah melalui pembahasan

cukup Panjang, akhirnya

DPRD Jawa Tengah mela-

lui rapat paripurna me-

nyetujui Rancangan Ang-

garan Pendapatan dan Be-

lanja Daerah (APBD) Ja-

teng tahun anggaran 2024

sebesar Rp 28,5 triliun.

Dengan disetujuinya ran-

cangan keputusan terse-

but, sekaligus ditetapkan

menjadi keputusan DPRD

Provinsi Jawa Tengah No-

mor 42 Tahun 2023.

Demikian dikatakan Ke-

tua DPRD Jateng Suman-

to kepada wartawan usai

rapata paripurna Rabu

(29/11). Disetujuinya ang-

garan tersebut setelah

adanya kesepakatan da-

lam pembahasan oleh Ba-

dan Anggaran (Banggar)

DPRD  Jawa Tengah ber-

sama Tim Anggaran Pe-

merintah Daerah (TAPD)

Jateng. Banggar juga

memberikan beberapa re-

komendasi, diantaranya

dalam implementasi ke-

giatan dan program pe-

rangkat daerah agar difo-

kuskan pada persoalan

utama, seperti penangan-

an kemiskinan, penangan-

an stunting, penegakan

keadilan sektor pendidik-

an seperti penganggaran

BOSDA Jateng serta in-

sentif guru keagamaan

dan madrasah.

Rekomendasi lainnya

adalah implementasi pen-

ganggaran agar difokus-

kan pada pelayanan dasar

dengan standar layanan

minimum sesuai dengan

perundang-undangan

yang ada, serta ketersedi-

aan alokasi anggaran un-

tuk penyelenggaraan pe-

milu guna menjaga stabili-

tas dan keamanan masya-

rakat selama tahun poli-

tik.

Pj Gubernur Jateng Na-

na Sudjana mengatakan,

masukan dan saran dari

DPRD tersebut untuk

memberi pelayanan ter-

baik bagi masyarakat dan

kemajuan Jawa Tengah.

"Atas nama Pemprov Ja-

wa Tengah, kami ucapkan

terima kasih kepada para

pimpinan dan anggota

DPRD dan seluruh fraksi

atas proses pembahasan

intens sehingga RAPBD

tahun 2024 bisa disepa-

kati hari ini," tutur Nana

Sudjana.

Setelah Dewan menye-

tujui RAPBD menjadi AP-

BD Jateng 2024, kesepa-

katan APBD 2024 tersebut

akan diserahkan ke Men-

teri Dalam Negeri untuk

dilakukan evaluasi. Eva-

luasi dari Kementerian

Dalam Negeri biasanya

membutuhkan waktu se-

kitar 15 hari.

"Sesuai tahapan dan

mekanisme rancangan

peraturan daerah tentang

APBD Tahun Anggaran

2024 ini akan kami sam-

paikan kepada Menteri

Dalam Negeri untuk di-

evaluasi. Semua program

prioritas Pemprov Jateng

sudah terakomodir dalam

RAPBD 2024,” tutur Nana

Sudjana.

Nana mengatakan, un-

tuk program bidang pen-

didikan, BOSDa diarah-

kan untuk memberikan

pendampingan pembiaya-

an bagi sekolah swasta

yang juga telah mendapat-

kan alokasi anggaran

BOS. Di dalamnya juga

terdapat anggaran untuk

hibah bidang pendidikan

keagamaan, bantuan in-

sentif pengajar pendidik-

an, serta BOSDa Madra-

sah Aliyah.

Pada bidang pertanian,

anggaran difokuskan un-

tuk meningkatkan kese-

jahteraan masyarakat me-

lalui sektor pertanian dan

meningkatkan nilai tukar

petani. Salah satunya ada-

lah alokasi asuransi usaha

tani padi untuk memberi-

kan perlindungan kepada

petani yang mengalami

gagal panen. Selain itu,

Pemprov Jateng juga fo-

kus dalam penanganan

kemiskinan, khususnya

kemiskinan ekstrem, lalu

upaya menjaga laju inflasi

di Jawa Tengah, serta pe-

menuhan pelayanan dasar

kepada masyarakat. 

(Bdi)-f

Dewan Setujui APBD Jateng 2024 Rp 28,5 Triliun

ASN Boyolali Ikrarkan Netralitas

KR-Mulyawan

Upacara HUT ke-52 Korpri di Alun-alun Kidul Boyolali.

KLATEN (KR) - Prof

Dr H Triyono MPd  kem-

bali menjabat sebagai rek-

tor Universitas Widya

Dharma (Unwidha) Kla-

ten untuk periode 2023-

2027. Pelantikan dilaku-

kan oleh Ketua Yayasan

Pendidikan Indonesia

(YPI) Klaten, Dr H Basuki

MM di Auditorium FKIP,

Rabu (29/11).

Hal tersebut tertuang

dalam SK Yayasan Pen-

didikan Indonesia Klaten

No.089/G.28.01./YPI/XI/20

23 tentang pengangkatan

jabatan rektor Universitas

Widya Dharma Klaten 20-

23-2027. Prof Triyono ter-

pilih kembali sebagai Rek-

tor Unwidha dalam rapat

pleno Yayasan Pendidikan

Indonesia Klaten, Sabtu,

25 November 2023.

Rapat memutuskan dan

menetapkan pengangkat-

an kembali Prof Dr H Tri-

yono MPd, sebagai Rektor

Unwidha, terhitung mulai

1 Desember 2023 - 30 No-

vember 2027. Sebelum-

nya, Prof Triyono sudah

menjabat sebagai Rektor

Unwidha Klaten sejak 20-

14 - 2023.

Ketua Yayasan Pendi-

dikan Indonesia Klaten

Dr H Basuki MM menge-

mukakan, pengangkatan

rektor tersebut telah me-

lalui mekanisme. Berawal

dengan pembentukan pa-

nitia pemilihan rektor, di-

lanjutkan sidang pemilih-

an rektor yang didahului

dengan pemaparan visi

dan misi.

”Saya sangat menghar-

gai, ada tiga calon yang

pada tanggal 7 november

disidangkan. Ketiganya

memiliki kelebihan dalam

memaparkan visi dan mi-

sinya. Terbukti ketiga ca-

lon memiliki pemilih-pe-

milihnya sendiri. Artinya

proses pemilihan itu telah

melalui tahapan yang ob-

yektif. Setelah ada pema-

paran itu dihasilkan sua-

ra, yakni Dr. Sutrisno Ba-

dri mendapat 6 suara, Dr

Abdul Hadi 5 suara, Prof

Triyono memperoleh 32

suara,” kata Dr H Basuki.

Dr Basuki mengatakan,

angka tersebut menun-

jukkan semacam penilai-

an kelayakan dari ma-

sing-masing pribadi calon

dalam memimpin Unwi-

dha. 

Aspek-aspek lain juga

menjadi pertimbangan pa-

ra anggota senat untuk

menentukan pilihanya. Ia

mengapresiasi, karena da-

lam sidang muncul ide-ide

bagus. Di antaranya men-

catat adanya ide sistem

buka tutup program studi.

”Alhamdulillah laporan

pertanggungjawaban

tersebut telah diterima

oleh yayasan maupun si-

dang senat universitas.

Pada sidang senat 7 No-

vember 2023. Saya juga

sudah mengusulkan visi

misi Unwidha Klaten 20-

26-2045. Yakni menjadi

Universitas yang unggul,

berkarakter, berintegri-

tas, berdaya saing, dan

berwawasan kebangsaan.

Unggul Ber4,” kata prof

Triyono. (Sit)-f

Prof Triyono Jabat Rektor Unwidha Klaten

KR-Thoha

Walikota Magelang melakukan peninjauan ke lokasi

pembangunan Kawasan Ngesengan.

2nd International Lawang Sewu Symposium

KR-Mukti Ali

Plt Bupati Purworejo (tengah) didampingi sejum-

lah Kepala OPD saat meninjau proyek pemba-

ngunan Labkesda.

KR-Sugeng Irianto

Dr Budi Santosa (kiri) membuka Simposium. 

KR-Sri Warsiti

Dr Basuki menyerahkan SK pada Prof Triyono.

Plt Bupati Purworejo Soroti Pembangunan Mini Zoo

KR-Budiono

Nana Sudjana (tengah) usai pengesahan RAPBD

Jateng menjadi APBD Jateng.


